

Nuevo Centro de Exposiciones Ambato acoge Feria de Finados 2017

La explanada del nuevo Centro de Exposiciones Ambato ubicado en Shuyurco sector Inecel, parroquia de Picaihua será la sede de la tradicional Feria de Finados 2017, sustituyendo así la sede anterior ubicada en la antigua Quinta El Rosario hoy sometida a un proceso de renovacin.

El director de Servicios Públicos, Jonathan Álvarez, informó que el objetivo de este cambio procura acabar con el desorden que imperaba, es por ello que desde este domingo 1 hasta el 8 de octubre y durante una semana, se abrirá el proceso de inscripción “en línea” para ocupar los 1823 puestos disponibles que se instalarán en los 63 mil metros cuadrados destinados para el efecto.

Serán 42 mil metros cuadrados para los expositores, 674 puestos de 2x2 con divisiones y carpa para la exhibición de artesanías, 1049 locales sin carpa para mercadería de distinta índole y 100 puestos de 3x3 con carpa y divisiones para alimentos preparados; el espacioso recinto contará con una cisterna de agua propia más el servicio normal, una plataforma completa de baterías sanitarias y duchas y además 24 baterías sanitarias móviles.

El director de Tecnologías del GADMA, Fabián Muyulema, dijo que los interesados deberán inscribirse a través del portal www.ambato.gob.ec sección Servicios en Línea, donde el usuario deberá llenar el formulario de inscripción con todos sus datos, nombres y apellidos completos, cédula de identidad o pasaporte, nacionalidad, número de RISE, estado civil, correo electrónico, entre otros y además el nombre del cónyuge, esto para evitar problemas en la distribución de puestos. Los datos serán cotejados con el Registro Civil.

“Estos requisitos son obligatorios y su omisión será causal suficiente para descartar la postulación, además que serán necesarios escanearlos y subirlos al sistema para posterior comprobación”, aseguró Muyulema. Las autoridades municipales detallaron las causales para rechazar las solicitudes como por ejemplo que la cédula de identidad no coincida o se encuentre caducada, que se compruebe adulteración de documentos, que el pasaporte sea ilegal o la visa no vigente, que el RUC y RISE no tenga por lo menos 1 año de vigencia, que el RUC o RISE no concuerde con el giro de negocio solicitado, que el título o calificación artesanal no esté vigente y/o que el giro de negocio no guarde relación con la naturaleza de la feria de Finados.

Desde el día 9 hasta el 12 de octubre la Municipalidad revisará la documentación y procederá a la adjudicación de puestos por fases en la sede del Mercado América; el lunes 23 de octubre para los artesanos, martes 24 para los puestos destinados a mercadería, miércoles 25 de octubre para alimentos preparados y los días jueves 26, viernes 27, lunes 30 y martes 31 todos aquellos que no alcanzaron.

El recinto se encuentra casi listo y cuenta con iluminación propia a fin de reforzar la seguridad y permitir a los feriantes contar con energía eléctrica para mejorar la exhibición de sus productos. Adicionalmente están a punto de concluir los trabajos y señalización de las 4 vías de acceso y desfogue que funcionarán de forma independiente a fin de no generar problemas de congestión y permitir a los visitantes un estacionamiento seguro.

Para ello los organizadores han previsto 426 plazas de parqueo en el recinto y el uso de los terrenos aledaños de propiedad de los vecinos de Tangaiche exclusivamente para esta actividad reforzó Jonathan Alvarez, “es decir que se prohibirá y combatirá de forma enérgica cualquier presencia de informales en los alrededores de la Feria”.

Fernando Villafuerte Jefe de la Unidad de Movilidad de la DTTM aseguró que el ingreso hasta el recinto ferial está garantizado por medio del transporte urbano e interparroquial que circunvala la avenida Bolivariana a la altura de la universidad Uniandes y además con la incorporación de dos líneas de servicio de buses que llegarán hasta la puerta principal del recinto. “La línea 5 Tangaiche, Shuyurco, Pondoá y Macasto y la línea #14 Totoras, Terremoto, Ficoa. “Habrá control permanente de tránsito y el ingreso vehicular en un solo sentido, así como la salida del recinto de igual forma”, sentenció, también garantizaremos un control al servicio de taxi en caso de presentarse abusos en las tarifas”, advirtió.

La tradicional Feria de Finados se realizará del viernes 27 de octubre al domingo 5 de noviembre y según los organizadores se espera el arribo de 200 mil personas quienes podrán disfrutar además de los productos y bienes que se presenten, juegos mecánicos en un área exclusiva de 29 mil metros cuadrados, de un show artístico musical la tarde y noche del viernes 3 de noviembre y de toda la tradición de nuestros artesanos. /JA